

2年生 学年通信 9月号

2019年9月3日

次はみなさんの番です！



学校祭が終わりました。体育祭では一生懸命走り、応援する2年生がたくさんいてとても嬉しかったです。文化祭のクラス催し物では、責任者を中心に企画を進めていく姿や、それに協力している皆さんに、昨年の文化祭からの「成長」を感じ、頼もしく思いました。

3年生は、就職に向けた面接練習や履歴書書き、進学に向けた補習や学習会の合間に時間をやり繰りし、夏休み返上で学校祭の企画・準備・運営に奔走していました。体育祭では、団の運営、ダンスの振り付け、音楽の編集など、文化祭では、みんなを楽しませてくれる自主ステージや、焼きそばやカレーなどの模擬店で食材の仕入れから調理、販売までを見事にこなしていました。ここ数日のタイトでハードなスケジュールの中、今年の3年生は自分たちで相談し考え、自分の役割をやり遂げました。

さあ、来年はみなさんの番です。『自分たちならこうしたい！』というイメージを持ってましたか？これからの学校生活において、授業や部活動に真剣に取り組み、一つひとつの行事に前向きな気持ちで取り組んでいくことで、みなさんの自信や、「こうしたい」というイメージの実現につながります。

当面の主な行事

■ 科目・コース本登録 9月4日(水) 5日(木) ■

7月に3年次に選択する科目の仮登録を行い、その結果を保護者懇談会で確認しました。まだ迷っている人は夏休み中にも考えていると思いますが、そろそろ決断の時が迫ってきました。特に進学希望者は、新しい入試制度が始まりますので、できる限り「選択肢の多い」選択を心がけてください。また、迷ったときは、いつでも相談に来てください。

■ 新人大会前期 9月19日(木)～ ■

6月の総体・総文以降、1・2年生の新体制で部活動を行っていますが、ここまでの成果を試す大会です。テニス、陸上競技部などが試合に臨みます。ソフトボール、空手道部が10月に、その他の部活動は11月に新人大会の予定です。



■ 修学旅行 9月24日(火)～9月27日(金) ■

高校生活で最も思い出に残るイベントのひとつが『修学旅行』であることは言うまでもありません。事前の準備をしっかりと行い、一人ひとりが時間とルールを守ることで、全員が笑顔で楽しかったと言える旅行になることを願っています。詳しいことは今後の陶郷やLHの時間に連絡します。

■ 進路講演会 9月30日(月) ■

修学旅行後のこの日は、午前中に修学旅行の事後学習、午後からは進路講演会が予定されています。2年生も半分が終わり、いよいよ一年後の進路実現に向けて本格的にスタートです。のんびりしている余裕はありません。来年の今頃の自分をしっかりとイメージし、積極的に参加しましょう。